

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711198 - DIANA TAZRIQA

STATION	FEEDBACK
IPM 1	saat cek breathing tidak membuka jaket, tidak memeriksa apakah airway clear, recovery position sebaiknya dipraktekkan atau disebutkan dengan jelas (tangan yang ini ke sini, yang ini ke sini; arti sini apa?)
IPM 2	Anamnesis cukup. Px fisik tidak cuci tangan WHO. Edem perut?? Kurang manej waktu, belum px penunjang (lab darah itu apa dek?) dll
IPM 3	Px fisik sdh cukup lengkap dan sistematis tp ga cek refleks pupil. Px neurologis. cek gcs diperhatikan lagi urutannya, pelajari lagi cara pakai palu refleks dan pemeriksaan dengan benar. Interpretasi Px penunjang belum lengkap. Dx dd tidak sesuai. Edukasi belum lengkap menjelaskan mau dirujuk kemana
IPM 4	Kondisi cardiac output menurun apakah diperlukan "leg raise", dan miring kepala ke satu sisi? chamber infus sebaiknya diisi setengah, bila kurang memungkinkan udara terbawa oleh tetesan infus. pastikan hipafix sesuai ukuran pasien.
IPM 5	preoksigenasi mestinya disampaikan sampai kapan (atau apa parameternya), pemasangan OPA pasca ET terpasang tujuannya salah.
IPM 6	anamnesis ke pengantar belum cukup menggali pencetus, isi pikir kurang tepat, dd salah, edukasi tentang ranap kurang tepat karena anamnesis kurang, terapi salah
IPM 7	Anamnesis kurang tergali dengan baik utamanya untuk penggalan RPS terkait keluhan utama, dan pertanyaan untuk menyingkirkan DD sedikit sudah tampak, tp masih ada beberapa pertanyaan yang kurang relevan/ IC bisa lebih dilengkapi ya/ px fisik perkusi torak dan auskultasi selalu bandingkan kanan dan kiri. px psoas sign mengarah ke mana ya? cocokkan dengan hasil amanesis ya, px abdomen yang penting malah belum dilakukan, cocokkan lagi dengan anamnesis ya mb/ pilihan px penunjang sudah baik, px darah rutin belum diinterpretasikan, gold standarnya jangan lupa/ dx tidak lengkap/ tatalaksana belum waktu habis
IPM 8	Px.Fisik Thorax belum dilakukan sistematis yaa..harusnya cek juga batas2 jantungnya, bedakan Px. Cor dan Pulmo ya dok.. intepretasi Px.Penunjang belum tepat yaa untuk Ro.thoraxnya, Dx. Kurang tepat , Farmakologi habis waktu, Komunikasi dan edukasi masih minimalis karena udah habis waktu yaa.. semangaaaaaat belajar lagiii dok :)